

Especialidades odontológicas ya están disponibles en el hospital biprovincial Quillota-Petorca

Queda pendiente el traslado de cirugía maxilofacial e implantología al nuevo establecimiento

QUILLOTA.- En pleno funcionamiento se encuentra la Unidad de Especialidades Odontológicas, en el nuevo Hospital Biprovincial Quillota-Petorca. De hecho, ya se brindan prestaciones en las especialidades de periodoncia, endodoncia, odontopediatría, rehabilitación oral y ortodoncia, a las cuales pueden acceder

los usuarios, tras una interconsulta, desde los centros de atención primaria de salud.

Con ello, cerca del 70 por ciento de las prestaciones de la especialidad están concentradas en el edificio de calle O'Higgins. Queda, sin embargo, pendiente, el traslado de cirugía maxilofacial e implantología, atenciones que se mantendrán en el Hospital San Martín de Quillota, hasta el traslado de los respectivos pabellones.

En el nuevo Hospital Biprovincial ya se desempeñan seis odontólogos y cinco técnicos en odontología de nivel superior, TONS, más un recepcio-

nista, quienes están recibiendo a los usuarios y usuarias.

Para las próximas semanas se espera la llegada de

nuevos profesionales como un endodncista y un radiólogo, de manera de complementar la atención.

